

## Gasco imparte recomendaciones a vecinos para enfrentar el invierno

Representantes de cinco barrios de Punta Arenas que están siendo apoyados por el Programa Quiero Mi Barrio que desarrolla el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, recibieron consejos para enfrentar el invierno, sobre el uso eficiente y seguro del gas domiciliario.

Gonzalo Herrera Albornoz, gerente comercial de Gasco Magallanes brindó una exposición a más de cincuenta vecinos.

Junto con recordar que cada año se viene realizando una campaña tendiente a generar conciencia entre los vecinos sobre la necesidad de realizar mante-

nimientos periódicos a los artefactos que utilizan gas natural o gas licuado, enfatizó asimismo sobre la necesidad de revisar las redes interiores de gas y los ductos de evacuación de gases de los artefactos, de tal manera de evitar emanaciones de monóxido de carbono en los ambientes habitados. Igualmente, evitar colocar ropa cerca de las estufas o calentadores y así evitar accidentes.

El seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe, destacó el trabajo multisectorial de esta iniciativa, Plan Invierno Seguro. "Nuestra perspectiva es más re-



Foto: Cmapa

Un aspecto de la charla sobre el uso seguro de energía.

gionalizada, distinta al resto del país, donde hay terremotos, incendios e inundaciones. Acá es

distinto. Acá nos preocupa que no haya deshielos, temas de calefacción, por lo que estamos muy

contentos de ser, una vez más, una puerta de entrada para que vengan otros actores".